



本気・勇気
根気・元気

道志村立道志中学校
学校だより
発行：校長 跡部洋二
令和2年度 第13号
令和2年7月29日

ホームページ：「道志中学校」で検索または「<http://www.doshi.ed.jp/>」へ

一学期生徒集会

7月28日(火)6校時に、生徒集会が行われました。今回は、新型コロナ対策のため、リモートでの集会でした。最初に、各学年より、次のような一学期の反省と今後の課題が述べられました。

「成果は、一学期は一人一人の意識により時間にゆとりができたことがよかった。今後は、よい若鮎祭にするために、時間を見て行動するような雰囲気づくりをしていきたい。」(1年)

「部活動や2分前着席、先言後礼、言葉づかい等の取組を行った。課題は、授業中のムダロや先輩後輩の関係づくりで、若鮎祭を通して、先輩を支え後輩を引っ張っていけるようにしていきたい。」(2年)

「忘れ物や行事に向けた姿勢に力を入れ、成長することができた。若鮎祭では、ブロックや部門の中心として最高のものを創り出したい。また、後輩を育てるとともに、学年としての力をさらに付けていきたい。」(3年)

次に生徒会執行部より、若鮎祭についての提案があり、シンボルマークやテーマソング等が披露されました。

37名全員が力を合わせ、協力して、様々な活動や取組を進めていく道志中生の姿勢は、本校の誇りといえるものです。これからも大事にして、さらによりよい道志中づくりに励んでいってほしいと願っています。



総合体育大会

3年生にとって最後の大会である総合体育大会が行われています。

野球部は、23日(木)に楽山球場で試合が行われ、惜しくも3対5で敗れました。

バドミントン部は、25日に個人戦に出場し0対3で、26日には団体戦に出場し0対2で敗れました。

両部とも日頃の練習の成果が見られ、着実にレベルアップしたことを感じました。

